

## COLMAR :

**31, rue des jardins 68000 COLMAR**  
(2<sup>ème</sup> rue à droite après le Mac Donald de l'avenue d'Alsace)

En provenance de Strasbourg ou Colmar (Autoroute) :  
Prendre la sortie Colmar (Sortie Sem-Fribourg) puis prendre la direction Colmar.  
Prendre au 1er feu à droite. (Mc Donald sur votre droite)  
Au 3ème feu prendre à droite.  
Au bout de la rue, longer le bâtiment rose sur votre gauche, l'entrée se trouve au milieu du bâtiment.

Retrouvez toutes les infos sur :  
<http://www.vienouvelle.eu/>

### VISITES, CONSEILS ET RENSEIGNEMENTS :

Denis et Lisette SCHERRER (Pasteur)  
TURCKHEIM  
Tél. : 03.89.49.54.71  
Port. : 06.58.62.84.31  
Facebook.com/denis.scherrer.90

Année 2024

N ° 179

Bulletin de :

MAI-JUIN

## ASSEMBLEE CHRETIENNE



## EGLISE EVANGELIQUE CHARISMATIQUE

Dans ce numéro :

**Témoignage**  
**Le mot du pasteur**  
**Le calendrier**  
**Planning/ Info**  
**Adresses**

Tél : 03.89.49.54.71

E mail : [colmar@vienouvelle.eu](mailto:colmar@vienouvelle.eu)

Facebook : [facebook.com/denis.scherrer.921](https://www.facebook.com/denis.scherrer.921)

Internet : <http://vienouvelle.eu>

**Pour les dons :**  
**Compte postal « Vie Nouvelle »**  
**N°STR 2991 18 N(Strasbourg)**

# TEMOIGNAGE

## Témoignage de Victor Ramanosana (Tamatave-Madagascar)

J'ai vécu 20 ans dans une famille animiste ; nous étions chaque jour dans la sorcellerie : Il fallait faire des sacrifices aux ancêtres et aux esprits ; je vivais dans la peur et j'étais poursuivi par des rêves où ma tête était entourée de serpents ; mon père m'avait consacré aux esprits pour que je puisse être sorcier après sa mort.

Dans mon coeur je cherchais Dieu et j'ai rencontré des Témoins de Jéhovah ; je suis resté avec eux pendant environ 10 mois. Ayant échoué au bac je me suis mis à chercher Dieu d'autant plus et je recherchais l'église qui me conviendrait le mieux. Ma mère qui venait de se convertir m'a invité dans sa communauté ; en rentrant chez moi je me suis mis à genoux et j'ai répété la prière que j'avais entendue à l'église. Sur le coup rien ne s'est passé mais après 2 semaines j'ai ressenti une joie que je n'avait jamais vécue auparavant ; ma mère me dit : C'est le St-Esprit qui t'a visité.

J'avais soif de lire la bible et de prier ; on m'a dit qu'il fallait détruire les autels de sorcellerie à la maison : je l'ai fait au nom de Jésus. Mon père était furieux : il m'a dit « Si tu ne respectes pas les ancêtres ils vont te tuer » ; je n'avais pas peur, j'ai jeté les fétiches et les gris-gris qui apportaient soi-disant la protection.

Je suivais tous les enseignements et 3 mois après ma conversion je me suis fait baptiser . Je ne manquais pas les réunions d'intercession, de prière et de jeûne. Un an plus tard j'ai suivi une formation dans une école biblique pour devenir pasteur. Une nuit, après un jeûne de 7 jours j'ai entendu une voix audible me disant : « Victor, Victor suis moi » puis « Veux-tu vraiment suivre Jésus ? » La 2ème voix était différente de la première. J'avais de grosses douleurs dans les bras et je n'arrivais plus à ouvrir la bouche mais finalement j'ai réussi à dire : « Seigneur Jésus sauve moi, aide-moi ».

J'ai suivi une formation à Tananarive dans le cadre de JEM. Puis j'ai été envoyé pour implanter des églises dans la région sud de l'île ; Dieu m'avait donné la vision des villages où je devais aller, comme dans un film : J'ai vu des guérisons miraculeuses instantanées et des délivrances instantanées. Un jour le Seigneur m'a envoyé dans un village en me disant : « il y a là beaucoup de sourd-muets et des gens qui se bagarrent » ; j'y ai prêché l'Évangile et j'ai chassé ces esprits de surdité, de mutisme et de violence : 120 personnes ont été délivrées et se sont converties.

# PLANNING DU MOIS

**Les vendredis :** 20h Louange, enseignement, prière

**Les dimanches :** 9h30 Louange, prédication, Ste Cène  
sauf dernier dimanche du mois culte à 16h.



Eglise Evangélique Charismatique  
31, rue des jardins  
68000 Colmar  
(Face Mirco)

# Vie Nouvelle

**Vous invite à ses réunions le dimanche à 9h30  
(Le dernier dimanche du mois à 16h)  
et le vendredi à 20h**

Au programme:

Louange, prédication, étude biblique et prière

**Jésus est vivant et agit:**

**Il sauve, guérit, délivre, transforme les vies et donne la vie éternelle**

**Venez l'expérimenter**

## CALENDRIER

### MAI :

3	Vendredi	20h00	Prière à l'église
5	Dimanche	09h30	Culte
8	Mercredi	10h	Baptême (Saulnot)
10	Vendredi	20h00	Prière à l'église
12	Dimanche	9h30	Culte
17	Vendredi	20h	Prière à l'église
19	Dimanche	9h30	Culte
24	Vendredi	20h00	Prière à l'église
26	Dimanche	16h	Culte
31	Vendredi	20h00	Prière à l'église

### JUIN :

2	Dimanche	9h30	Culte
7	Vendredi	20h00	Prière à l'église
9	Dimanche	9h30	Culte
14	Vendredi	20h00	Prière à l'église
16	Dimanche	9h30	Culte
21	Vendredi	20h00	Prière à l'église
23	Dimanche	16h00	Culte
28	Vendredi	20h00	Prière à l'église
30	Dimanche	16h	Culte

J'ai fondé 15 cellules de maisons et 7 églises en brousse : Le Seigneur m'a donné un coeur pour les gens de la brousse, j'étais heureux de voir des gens sauvés et délivrés.

En plus des 7 églises à Tamatave j'ai actuellement 65 églises en brousse et certains de ces pasteurs ont à leur tour fondé des églises.

Ma vision est de toucher l'homme entier : esprit-âme et corps ; ainsi nous apportons notre aide au niveau de l'élevage, de l'hygiène de l'alphabétisation. Ma femme m'a suivi jusqu'à la naissance de nos enfants ; elle a suivi des formations au niveau des jeunes et des couples . Elle a aussi suivi une formation en France pour la guérison des couples.

Je suis heureux de travailler avec le pasteur Denis Scherrer ; en avril nous avons été à Tuléar, Fianarantsoa, Tananarive, Tamatave et Full-Pointe.

Un pasteur est venu nous rejoindre depuis la Nouvelle-Calédonie avec une équipe de 9 personnes ; ainsi nous pourrions collaborer au niveau des îles de l'Océan Indien et du Pacifique.

## *Le Mot du pasteur*

Le plus frappant quand on examine la famille Française, Européenne ou Américaine c'est de voir à quelle vitesse elle se dégrade et se désintègre. L'apôtre Paul l'avait prédit dans son Epître aux Romains :

Il indique 3 étapes :

Romains 1 : 24-25 C'est l'étape de la fornication, l'impudicité, c'est à dire l'abandon du sentiment naturel de honte, de pudeur lorsqu'on se déshabille devant quelqu'un de sexe opposé en dehors du mariage ; résultat : verset 24 « On déshonore son propre corps », celui-ci n'a plus de valeur, il n'est plus ce cadeau merveilleux que la jeune fille réserve à son futur mari mais c'est un corps qui est passé entre beaucoup de mains.

Aujourd'hui en France la plupart des jeunes pratiquent le concubinage, l'union libre, le Pacs, en se disant qu'on peut se séparer à peu de frais, ignorant que toute relation passe par une crise qui donnera l'occasion au couple d'être plus fort et de passer d'une relation amoureuse Platonique et hollywoodienne à une relation authentique et profonde.

Car un couple ce ne sont pas 2 individus qui mènent une vie égoïste sous le même toit mais au contraire 2 personnes qui cherchent à se faire plaisir l'un à l'autre, quitte à faire des concessions.

2ème étape : v26 et 27 : De l'impudicité on bascule vers la perversion, c'est à dire des relations sexuelles contre-nature (verset 26) où un homme s'accouple avec un autre homme et une femme avec une femme ; résultat : le plan de Dieu pour l'homme s'effondre : Dieu bénit l'homme et la femme et leur dit : « Soyez féconds, multipliez et remplissez la terre ». Genèse 1.28.

J'ai entendu le témoignage d'un jeune homme né dans un foyer homo où une des femmes était sa mère ; pour lui un foyer était constitué de 2 femmes, or à l'école il avait des copains dont les parents étaient un homme et une femme ! Quel choc !

L'absence du père provoque une perte d'identité chez le jeune, la peur, le rejet, l'insécurité, la frustration, l'immaturité ; il va soit intérioriser tout cela et devenir un introverti ou l'extérioriser par la violence, la haine et la rébellion ; les prisons en sont remplies.

Tout cela mène tout naturellement à la 3ème et dernière étape :

verset 28 à 31 : La confusion totale où le jeune homme se demande après tout s'il n'est pas une jeune fille et inversement et finit par se faire opérer et devient un transgenre.

En Grande-Bretagne il y a actuellement 5000 jeunes ayant utilisé une méthode de « blocage de puberté » ; le temps de décider si finalement ils choisiront d'être un jeune homme ou une jeune fille ! Nous en sommes là. Face à un tel niveau de perversité Dieu ne peut que juger comme il a fait au temps de Noé et de Lot.

(Sodome et Gomorre)

Y'a t'il une solution? Oui : l'absence du père peut être compensée par le meilleur père qu'il soit, Dieu lui-même; Jésus a dit "Quand vous priez dites, Père"; quand tu prie, entre dans ta chambre, ferme ta porte et prie ton Père qui est là dans le lieu secret et ton père qui voit dans le secret te le rendra. Matthieu 6. 6

Le chrétien a le privilège de rencontrer son Père chaque matin et d'avoir un entretien en tête à tête avec Lui; commencez à parler à Jésus, demandez-Lui de vous conduire vers le Père, avec Lui vous aurez tout ce que votre père ne vous a pas donné et bien plus.

Dites "Seigneur Jésus je n'ai pas eu de père, peux-tu me révéler ton Père?"  
Croyez-moi il le fera.

***Denis Scherrer***